



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES DE INVESTIGACIÓN

Año 2017

XII LEGISLATURA

Núm. 4

Pág. 1

**RELATIVA A LA PRESUNTA FINANCIACIÓN
ILEGAL DEL PARTIDO POPULAR**

Sesión núm. 1

celebrada el jueves 11 de mayo de 2017

Página

ORDEN DEL DÍA:

Constitución de la Comisión. (Número de expediente 152/000003) 2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 4

11 de mayo de 2017

Pág. 2

Se abre la sesión a las cinco y treinta minutos de la tarde.

La señora **PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Señorías, se abre la sesión.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 52 del Reglamento del Congreso y de conformidad con el acuerdo adoptado en el Pleno de la Cámara en su sesión de 30 de marzo de 2017, se va a proceder en este acto a la constitución de la Comisión de investigación relativa a la presunta financiación ilegal del Partido Popular. El señor letrado va a dar lectura a los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios de acuerdo con las normas dictadas al efecto.

El señor letrado tiene la palabra.

Por el señor letrado se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión.

La señora **PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Señorías, comprobada la existencia de quórum, se declara formalmente constituida la Comisión de investigación relativa a la presunta financiación ilegal del Partido Popular.

Pasamos a continuación a la elección de la Presidencia de la Comisión. Al haberse presentado dos candidaturas, paso a leer los nombres de las personas que se han propuesto y a continuación pediré votación: don Pedro Quevedo Iturbe y don Txema Guijarro García.

Votos a favor de don Pedro Quevedo Iturbe. **(Pausa)**. Votos a favor de don Txema Guijarro García. **(Pausa)**.

Votos a favor de don Pedro Quevedo Iturbe (voto ponderado), 218; votos a favor de don Txema Guijarro García (voto ponderado), 67; abstenciones (voto ponderado), 46.

Queda elegido don Pedro Quevedo Iturbe como presidente de la Comisión.

Se ha presentado a esta Presidencia una candidatura a las dos vicepresidencias y a las dos secretarías: a la Vicepresidencia primera, doña Beatriz Escudero; a la Vicepresidencia segunda, doña Soraya Rodríguez; a la Secretaría primera, don Txema Guijarro; y a la Secretaría segunda, don Marcial Gómez Balseira.

Procedemos a la votación de esta candidatura.

Votos a favor de la candidatura. **(Pausa)**. Votos en contra. **(Pausa)**. Abstenciones. **(Pausa)**.

Votos a favor de la candidatura, 317; abstenciones, 14.

Voy a proclamar la candidatura: presidente de la Comisión, como he señalado anteriormente, don Pedro Quevedo Iturbe; vicepresidenta primera, doña Beatriz Escudero; vicepresidenta segunda, doña Soraya Rodríguez; Secretario primero, don Txema Guijarro, y secretario segundo, don Marcial Gómez Balseira.

Ruego a los miembros de la Mesa que se dirijan aquí para ocupar sus asientos. **(Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa)**.

Muchísimas gracias. **(Pausa)**.

La señora **VICEPRESIDENTA** (Escudero Berzal): Buenas tardes a todos.

En ausencia del presidente de esta Comisión de investigación, me toca —y lo hago con orgullo— dirigirles unas pequeñas palabras de salutación. Quisiera decirles simplemente que espero —y creo que todos lo sentimos así— que seamos capaces de asumir con la responsabilidad y con el rigor que corresponde y merece el trabajo que todos nuestros compañeros nos han encomendado. Lo único que les pido es que se trabaje con respeto, con rigor, con responsabilidad y con lealtad a todo lo que cada uno de nosotros representa. Es una Comisión de investigación, no una Comisión cualquiera, y espero que todos sepamos estar a la altura de lo que se nos demanda, para llegar a las conclusiones a las que tengamos que llegar, con trabajo y —lo vuelvo a decir— con rigor, responsabilidad y respeto.

Hoy mismo, en cuanto salga de aquí, voy a felicitar al presidente y le voy a trasladar lo que he dicho. Espero que la próxima semana convoque a la Comisión para empezar a establecer un plan de trabajo. Se lo vuelvo a repetir, porque creo que es muy importante el papel que nos han encomendado: respeto, rigor y responsabilidad.

Muchas gracias.

Se levanta la sesión.

Eran las cinco y cuarenta minutos de la tarde.